

2 Delme Report 13.12.2009

DER KOMMENTAR

Viele Verlierer

VON ROBERT LÜRSSEN



Viel schlechter hätte das Ergebnis der Verkehrswirtschaftlichen Untersuchung nicht ausfallen können. Wenn sich die Planer der B212 neu an den Empfehlungen der Gutachter orientieren, wird es am Ende viele Verlierer geben: Die Gemeinde Ganderkesee bekommt eine Entwicklungsachse, die sie nicht will. Delmenhorst wird trotz lenkender Maßnahmen mit erheblichen zusätzlichen Verkehrsströmen belastet, insbesondere im Stadtnorden. Um die Blechlawine Richtung Bremen bündeln zu können, muss die Landschaft in Sandhausen und Strom durch eine breite Trasse und einen monströsen Knotenpunkt durchschnitten werden.

Auch in Bremen und der Wesermarsch wird man lange warten müssen, bis die B212neu die erhoffte Wirkung entfalten kann. Schließlich garantiert der Vorschlag „Südvariante plus Verkehrslenkung plus Entwicklungsachse“ maximalen Widerstand. So sind ein langjähriger Rechtsstreit und die daraus resultierende Projektverzögerung programmiert.

Man fragt sich, wem die neue Variante eigentlich nützt.